

Stammtisch 2015-12-16

Beginn

19:35 Uhr

Teilnehmer*innen

anwesend

Peter, Uwe, Robert, Tatjana, Alex, David, Michel, Toby, Andreif

abgesagt

Kurzfassung Beschlüsse

Themen

Gespräch und Diskussion

Allgemeines und Aktuelles

Vorstand

- es gab eine Vorstandssitzung eine Woche nach dem letzten Plenum, Protokoll siehe Wiki
- Vollstreckungsbescheid Beamer sollte heute erlassen werden
- Dinge bei Notar und Amt usw. ziehen sich hin
- der Freifunk-Marco mit dem Podcast ist jetzt Mitglied
- Projektförderung wurde beschlossen
- Druckplatte wurde beschlossen
- Serverumzug ist in Arbeit

Anfragen

- letzten Freitag war jemand im Space
 - jemand™ von uns war mal in einem Wohnprojekt in Salbke und hat was über Freifunk erzählt
 - Interesse an Cryptoparty, sie meldet sich nochmal

Veranstaltungen

1. Netzpolitischer Abend

- 9 Leute waren da
- Referentin hat sich gefreut
- Leute waren interessiert
- zum digitalen Thesenanschlag sind alle aufgefordert Kommentare per E-Mail abzugeben
- Doro und Michel entwickeln das Konzept Netzpolitischer Abend weiter

Vorträge und Workshops

- [lespocky]Folien Dezembervortrag noch online stellen
- Inhalt des Dezembervortrag wurde nochmal kurz zusammengefasst
- Januar: Doro macht einen Vortrag zu Cyborgs
- Februar: Ge0rG oder Nadine
- Jubiläum im April: Powerpointkaraoke mit alten Folien von unseren Vorträgen

Congress at Home

- gab so ein paar Interessenten
- Hackathon?
- spontan oder adhoc

Freifunk

- neue Hardware bestellt aus der betterplace Kampagne, Michel macht das
- Flüchtlingsunterkünfte Altstadt und Agnetenstraße sind jetzt besser angebunden
- Anfrage aus Genthin
- experimental Firmware läuft schon ganz gut, das gluon release kommt noch dieses Jahr

Gäste

- Umgang mit Personen im Space, die von Anwesenden nicht eindeutig als Mitglied identifiziert werden können, wenn \$Person Zugriff auf Geräte, Material usw. wünscht, bzw. Genanntes aus dem Space entfernen will
 - Einheitliche einfache Identifikation
 - Befolgen eines Protokolls (Haftungsfrage bei (Schäden || Diebstahl) sonst unklar
- Vorschläge
 - Mitgliedsausweise
 - Liste im Space

- Checksummen oder QR-Codes
- Leute mit Zugangsberechtigung könnten zeigen, dass sie die Tür öffnen können
- ein shared secret
 - muss bei jedem Ein- und Austritt ausgetauscht werden
- Liste im Wiki (nur für Member)
- MiFare-Classic Karten
- Diskussion über die Liste

Projektförderung

- ganz allgemein wäre es nett, wenn sich jemand verantwortliches finden würde, damit wir die Übersicht behalten

bisher

bald

zukünftig

- LED-Leuchtstoffröhre für Hempelszimmer, ggf. Test ob die Schließanlage weniger gestört wird
 - Test kann durchgeführt werden, +n
- Lobby Neonröhre ersetzen durch Netzteil für LED Strip?
 - bleibt so, ab und zu braucht man das helle Licht

Sonstiges

- Amelie hatte Kuchen gebracht \o/
- ein Pirat hat was gespendet und sich unterhalten, evtl. kommen da ab und zu Leute vorbei, fragen was und spenden
- der Paketzusteller hat gefragt, was wir hier so machen
- Rolladen kaputt, wer kümmert sich?
 - nicht mehr schief, aber immer noch kaputt
 - Techniker noch nicht informiert
 - Prozedere (frei nach Beamtenmikado)
 - [dkdent]Hausverwaltung anrufen
 - Glaser kommt und sagt, er kann's nicht
 - Fensterfirma kommt
- Schrott zum WerkstoffPunkt bringen, bringt Geld (Erfahrungsbericht)
 - das Zeug, was zuletzt in der Werkstatt war (ca. 100 kg) hat 7 € gebracht → Rum für die Weihnachtsfeier
 - man muss es zu den kommerziellen bringen, nicht zu den städtischen


- jemand von uns ist tatsächlich jetzt ehrenamtlicher Wahlhelfer \o/
- Server
 - im Spaceserver sind zwei 1 TB als Mirror
 - im Serverraum liegt eine ebenso große Ersatzplatte (seit zwei Jahren)
 - Vorschlag: auf diese Ersatzplatte die Daten als Backup nochmal spiegeln und physisch getrennt lagern
 - alex wird sich um das Backup und die Lagerung kümmern

Wiederkehrendes

Dinge, die wir an dieser Stelle direkt erledigen wollen.

- Abflüsse gießen (die Abflüsse im Boden müssen regelmäßig gewässert werden.)
- Klospülung im Ätzlabor betätigen
- Ätzbad auffüllen oder in Aufbewahrungsbehälter gießen
- Done-TODOs & Punktstand des Whiteboards löschen
- ggf. Mitarbeiter der letzten 3 Wochen küren & applaudieren
 - Tux hat 4 Sternchen
 - Tatjana hat 1 Sternchen
 - Carina, Toby und Peter
- jmd™ nimmt die Handtücher vom Haken mit und wäscht sie
 - Zip macht das

Haushaltskasse

- Der Moment, bei dem das übermäßige Soll, sog. *Mateschulden*, an der Fliesenbank abgegolten werden sollte. 
- Bitte darauf achten, dass der eigene Name sichtbar ist!

Fnord²

- Platinenreste → Müll oder alex
- Müll (aus Gründen nicht näher benannt)

Fnord¹

- Messschieber → Werkstatt
- Compact TTIP Stoppen → Zip (autorisiert von David)
- unbenutzte M3 Sicherungsmutter → Fnord²

Ende

20:35

From:

<https://wiki.netz39.de/> - **Netz39**

Permanent link:

<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2015:2015-12-16>Last update: **2015-12-16 19:39**